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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 23 DE ABRIL DE 2014 

 

--- Aos vinte e três dias do mês de abril de dois mil e catorze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE 

SÁ.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Verónica de Brito Castro, Chefe da Divisão 

Administrativa, em substituição de Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor 

do Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que louvou a iniciativa da 

Assembleia Municipal no que respeita à homenagem aos antigos autarcas, que vai 

decorrer na próxima sexta-feira. Acrescentou que, o que não se compreende, é a forma 

atabalhoada como estão a ser feitos os convites aos ex-autarcas. Mais disse, que lhe foi 

dado a conhecer que ainda ontem foram contactados ex-autarcas para estarem presentes 

na cerimónia e que, se as pessoas estão a ser convidadas a pouco mais de vinte e quatro 

horas da cerimónia, é possível que não possam estar presentes. Devia ter havido o 

cuidado de pelo menos obter a morada dessas pessoas com antecedência e fazer-se-lhes 

um convite formal, porque quer queiramos quer não, são pessoas todas elas humildes, 

mas que merecem atenção. Desempenharam o cargo de Presidente de Junta durante um 

determinado tempo e deveria, no mínimo, ter-se um pouco mais de consideração. 

Finalizou, dizendo que a iniciativa é excelente, no entanto, deixa a desejar, a forma como 

estão a ser convidadas as pessoas, porque por esse motivo, alguns poderão não estar 

presentes.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara, que disse subscrever as palavras ditas 

pelo senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida. Disse lamentar imenso que no que 

respeita ao período inicial da democracia do pós-25 de abril, não haja registos fidedignos 

na Câmara Municipal sobre os titulares do cargo de Presidentes de Junta, porque foi um 

período conturbado e a Câmara Municipal teve que recorrer muito e sucessivamente, aos 

senhores Presidentes de Junta para que nos fornecessem a informação que tivessem nas 

respetivas atas. Acrescentou, que o que está a acontecer, está apenas relacionado com a 

resposta tardia de alguns senhores Presidentes de Junta. Continuou, dizendo que este 
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evento está a ser preparado desde Janeiro e é ridículo como é que as pessoas se calhar 

querem contrariar um gesto que tem que ser magnânimo e que não tem qualquer fim 

eleitoral. Disse tratar-se apenas das comemorações dos quarenta anos da democracia em 

Portugal, com a dignidade que acham que deve ter, sobretudo, porque a Câmara 

Municipal, faz a apologia do Presidente da Câmara, nomeadamente colocando o seu 

nome no hall da entrada do Município, mas entendem que o poder local não se reserva 

apenas ao Presidente da Câmara. E, portanto, o quadro de honra ou a honra, deve ser 

reservada não apenas ao Presidente da Câmara, mas também ao Presidente da 

Assembleia Municipal, aos Presidentes de Junta e aos Vereadores. Acrescentou que, com 

o devido respeito, o Vereador é muitas vezes o elo mais fraco na cadeia do poder, porque 

praticamente não aparece referenciado em lugar nenhum e, portanto, no próximo 25 de 

abril, irá ser feita a homenagem aos Presidentes da Assembleia Municipal e os Presidentes 

de Junta e, numa ocasião futura, esta homenagem irá ser feita também aos Vereadores 

que são ou foram completamente ignorados ao longo de quarenta anos, e com pelouros 

ou sem pelouros, deram seu contributo da melhor maneira e quanto mais não seja, 

estiveram em representação eleitoral, por sufrágio universal direto. -----------------------------

De seguida, lamentou a existência de pessoas que querem dificultar uma homenagem 

com estas características. Concluindo, disse, uma vez mais, subscrever as palavras do 

senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, lamentando o sucedido, que disse ser resultado 

da cultura e ignorância de algumas pessoas. ------------------------------------------------------------ 

 

Tomou a palavra o senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, dizendo que existem alguns 

Presidentes de Junta que foram Presidentes até o ano passado, dos quais haveria um 

registo, e, mesmo esses, não receberam carta nenhuma a convocá-los.--------------------------- 

 

Pelo senhor Presidente da Câmara, foi dito que se pediu aos Presidentes de Junta que 

fizessem eles o convite, freguesia a freguesia, porque ao longo destes anos, houve 

mudanças de residência e chegou-se à conclusão que iria ser complicado mandar 

correspondência para moradas que já não existem. A solução passou por solicitar aos 

Presidentes de Junta que, eles próprios, convidassem os ex-presidentes, em nome das 

Juntas de Freguesia e da Câmara Municipal. Mais disse, que, de boa-fé, isto não teria 
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problema nenhum, mas quando há má-fé, não há boa-fé que resista.----------------------------- 

 

Ainda durante o período de antes da ordem do dia, o senhor Presidente quis dar a 

conhecer ao executivo, que delegou competências no domínio do Pelouro da Proteção 

Civil e do Serviço Municipal de Proteção Civil, ao senhor Vereador, Dr. Manuel Fernando 

Rocha, com data de nove de abril. E informou, que esta decisão está relacionada com o 

facto de se poder agilizar melhor a capacidade de resposta no plano da proteção civil, e 

sobretudo, na eventualidade de uma catástrofe, porque o Vereador Manuel Fernando 

Rocha tem a seu cargo as oficinas e, como tal, os meios mecânicos do Município, 

garantindo uma maior capacidade de resposta.---------------------------------------------------------   

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2014/04/10 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

dez de abril e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.----------------------------  

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PS E 5 VOTOS CONTRA DO PSD, NÃO APROVAR A ATA DA REUNIÃO DO 

EXECUTIVO DE 10-04/2014, E QUE A MESMA FOSSE RETIFICADA NO PONTO 13 – 

“ASSOCIAÇÃO PAREDES PELA INCLUSÃO SOCIAL – ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO – 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO”, DESIGNADAMENTE NAS INTERVENÇÕES 

EFETUADAS PELOS MEMBROS DO EXECUTIVO, CONFORME A GRAVAÇÃO DA 

REUNIÃO, PARA POSTERIORMENTE VOLTAR AO EXECUTIVO PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia vinte e dois do 

corrente mês e ano, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes 

saldos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões, quatrocentos e dezoito mil, cento e sete 

euros e oitenta e três cêntimos.---------------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, cento e setenta e dois mil, oitocentos 

e cinquenta e oito euros e noventa e quatro cêntimos.------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, por despacho do senhor Vice-Presidente da Câmara, a relação de 

pagamentos efetuados de vinte e quatro de março a quatro do corrente mês. ------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA VENDA AMBULANTE DE 

CASTANHAS ASSADAS EM QUE É REQUERENTE JOSÉ RODRIGUES DUARTE - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único, com o número de 

identificação de processo geral, onze mil quinhentos e treze, datada de quatro de abril, a 

remeter ao executivo, um pedido de autorização especial para venda ambulante de 

castanhas assadas no passeio junto à Rotunda das Finanças, de um de novembro a vinte e 
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oito de dezembro, em que é requerente José Rodrigues Duarte.-------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR A 

VENDA AMBULANTE DE CASTANHAS ASSADAS AO MUNÍCIPE JOSÉ RODRIGUES 

DUARTE, NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO.--------------------------------------------------------- 

  

6 - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO (LOE) E ABERTURA DE PROCEDIMENTO - 

AJUSTE DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA ELABORAÇÃO DAS 

TELAS FINAIS DOS CENTROS ESCOLARES DE SOBROSA E DE LORDELO 1 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral oito mil duzentos e noventa e cinco, 

datada de nove de abril do corrente ano, a remeter, no âmbito do procedimento por ajuste 

direto para aquisição de serviços para elaboração das telas finais dos Centros Escolares de 

Sobrosa e de Lordelo 1, os elementos necessários à emissão de parecer prévio 

vinculativo.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que disse que o Partido 

Socialista vota contra, porque se tratam de ajustes diretos, que não salvaguardam a livre 

concorrência entre os agentes, e também pelo facto de se estar a violar a lei dos 

compromissos.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Tomou a palavra o senhor Presidente, dizendo que estes procedimentos se destinam a 

encerrar as respetivas obras e candidaturas e fechar os processos das candidaturas.--------- 
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Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 

DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO REFERENCIADA.--------------------------------   

  

7 - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO (LOE) E ABERTURA DE PROCEDIMENTO - 

AJUSTE DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA ELABORAÇÃO DAS 

TELAS FINAIS DOS CENTROS ESCOLARES DE DUAS IGREJAS E DE LORDELO 2 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral oito mil trezentos e trinta e quatro, 

datada de nove de abril do corrente ano, a remeter ao executivo, no âmbito do 

procedimento por ajuste direto para aquisição de serviços para elaboração das telas finais 

dos Centros Escolares de Duas Igrejas e de Lordelo 2, os elementos necessários à emissão 

de parecer prévio vinculativo.------------------------------------------------------------------------------ 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que disse que o Partido 

Socialista vota contra, porque se tratam de ajustes diretos, que não salvaguardam a livre 

concorrência entre os agentes, e também pelo facto de se estar a violar a lei dos 

compromissos.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Tomou a palavra o senhor Presidente, dizendo que estes procedimentos se destinam a 

encerrar as respetivas obras e candidaturas e fechar os processos das candidaturas.--------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 
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DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO REFERENCIADA.--------------------------------   

  

8 - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO E ABERTURA DE PROCEDIMENTO - AJUSTE 

DIRETO PARA AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA ELABORAÇÃO DAS TELAS 

FINAIS DOS CENTROS ESCOLARES DE CÊTE, BALTAR, BITARÃES E ESCOLA EB 

2/3 DE BALTAR - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Aprovisionamento e Património 

com o número de identificação do processo geral oito mil trezentos e vinte e três, datada 

de nove de abril do corrente ano, a remeter ao executivo, no âmbito do procedimento por 

ajuste direto para aquisição de serviços para elaboração das telas finais dos Centros 

Escolares de Cête, Baltar, Bitarães e Escola EB 2/3 de Baltar, os elementos necessários à 

emissão de parecer prévio vinculativo.-------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que disse que o Partido 

Socialista vota contra, porque se tratam de ajustes diretos, que não salvaguardam a livre 

concorrência entre os agentes, e também pelo facto de se estar a violar a lei dos 

compromissos.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Tomou a palavra o senhor Presidente, dizendo que estes procedimentos se destinam a 

encerrar as respetivas obras e candidaturas e fechar os processos das candidaturas.--------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, EMITIR PARECER FAVORÁVEL À CONTRATAÇÃO 

DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, EM TÍTULO REFERENCIADA.--------------------------------   
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9 - PEDIDO DE ISENÇAO DE PAGAMENTO DE TODAS AS LICENÇAS 

REFERENTES A FESTA DA SRª DA GUIA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Expediente e Balcão Único – Secção de Taxas e 

Licenças, com o número de identificação de processo geral, catorze mil quatrocentos e 

sessenta e sete, datada de oito do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, o pedido de isenção do corte de trânsito e das taxas do pedido de 

licença de festividade, referentes à Festa da Senhora da Guia, em que é requerente e 

organizador, Alberto Alexandre Reis Garcês.------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

ORGANIZAÇÃO DE FESTAS DA SENHORA DA GUIA DO PAGAMENTO DO CORTE 

DE TRÂNSITO E DAS RESPETIVAS TAXAS REFERENTES AO PEDIDO DE LICENÇA 

DE FESTIVIDADE, NOS TERMOS PROPOSTOS.------------------------------------------------------ 

  

10 - PROCESSO Nº 109/11P, EM NOME DE NELSON RICARDO MOURA DA 

COSTA - CADUCIDADE DO PROCESSO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística, datado de sete de abril do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, o processo número cento e nove barra onze P, em que é requerente 

Nelson Ricardo Moura da Costa, para que seja declarada a sua caducidade.------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 
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CADUCIDADE DO PROCESSO 109/11P, EM NOME DE NELSON RICARDO MOURA 

DA COSTA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 

  

11 - CONCESSÃO DE INCENTIVOS AO INVESTIMENTO EM PAREDES - EVOÉ 

PORTUGAL, LDA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente da Agência Municipal de Investimento de 

Paredes, E.M., S.A., datado de quinze do corrente mês e ano, a remeter à consideração do 

executivo, o apoio ao projeto de investimento que a empresa EVOÉ pretende realizar no 

Concelho de Paredes, concedendo incentivo tributário de Isenção de Derrama de IRC, por 

um período de cinco anos e até ao limite de vinte mil euros, nos termos do número dois, 

do artigo segundo do Regulamento de Concessão de Incentivos ao Investimento em 

Paredes, bem como a aprovação da minuta do contrato de investimento, anexa ao referido 

parecer.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APOIAR O PROJETO 

DE INVESTIMENTO QUE A EMPRESA EVOÉ PRETENDE REALIZAR NO CONCELHO 

DE PAREDES, CONCEDENDO INCENTIVO TRIBUTÁRIO DE ISENÇÃO DE 

DERRAMA DE IRC, POR UM PERÍODO DE CINCO ANOS E ATÉ AO LIMITE DE 

VINTE MIL EUROS, NOS TERMOS DO NÚMERO DOIS, DO ARTIGO SEGUNDO DO 

REGULAMENTO DE CONCESSÃO DE INCENTIVOS AO INVESTIMENTO EM 

PAREDES, BEM COMO A APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO DE 

INVESTIMENTO, ANEXA AO REFERIDO PARECER.----------------------------------------------- 
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12 - PLANO DE TRANSPORTES ESCOLARES E PLANO DE AÇÃO SOCIAL 

ESCOLAR PARA O ANO LETIVO DE 2014/2015 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação e Cultura, com o 

número de identificação de processo geral, dezasseis mil cento e oitenta e um, datada de 

dezassete do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, os 

documentos referentes a matérias apreciadas e aprovadas no Conselho Municipal de 

Educação, designadamente, o Plano de Transportes Escolares para o ano letivo 2014/2015 

e o Plano de Ação Social Escolar para o primeiro ciclo do ensino básico e serviço de 

prolongamento de horário no Pré-Escolar, para o ano letivo 2014/2015.------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, PARA O 

ANO LETIVO 2014/2015, O PLANO DE TRANSPORTES ESCOLARES E O PLANO DE 

AÇÃO SOCIAL ESCOLAR PARA O PRIMEIRO CICLO DO ENSINO BÁSICO E 

SERVIÇO DE PROLONGAMENTO DE HORÁRIO NO PRÉ-ESCOLAR, NOS TERMOS 

PROPOSTOS.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

13 - REFORÇO DO APOIO PRESTADO ÀS INSTITUIÇÕES PARTICULARES DE 

SOLIDARIEDADE SOCIAL, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, seis mil quatrocentos e setenta e um, datada de nove do 

corrente mês e ano, a remeter ao executivo, na sequência das necessidades sentidas pelas 

Instituições Particulares de Solidariedade Social e no âmbito da Medida 10 do Programa 

PAREDES AJUDA +, uma proposta de atribuição de um subsídio à Associação Social e 

Cultural de Louredo, no valor de mil euros, para a aquisição de um fogão industrial.------- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NO ÂMBITO DA 

MEDIDA 10 DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR A ATRIBUIÇÃO DE UM 

SUBSÍDIO À ASSOCIAÇÃO SOCIAL E CULTURAL DE LOUREDO, NO VALOR DE 

MIL EUROS, PARA A AQUISIÇÃO DE UM FOGÃO INDUSTRIAL, NOS TERMOS DA 

PROPOSTA APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------- 

  

14 - APOIO NAS OBRAS DE RESTAURO DE HABITAÇÃO NA PAROQUIA DE 

VILELA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, catorze mil novecentos e setenta e quatro, datada de nove 

do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, ao abrigo da 

Medida 7 do Programa Paredes Ajuda +, uma proposta de atribuição de um subsídio para 

a requalificação de uma habitação, solicitado pela Junta de Freguesia de Vilela, em 

consonância com a Fábrica da Igreja, proprietária da habitação, orçamentada em cinco mil 

duzentos e sessenta euros.------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DA 

MEDIDA 7 DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR A ATRIBUIÇÃO DE UM 

SUBSÍDIO NO VALOR DE CINCO MIL DUZENTOS E SESSENTA EUROS, A 

TRANSFERIR PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE VILELA, UMA VEZ QUE É ESTA 

QUEM IRÁ ACOMPANHAR TODO O PROCESSO DE REQUALIFICAÇÃO E GESTÃO 

DA OCUPAÇÃO DA MESMA, NOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA.----------- 
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15 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA DE LURDES GARCEZ FERREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, nove mil duzentos e sessenta e um, datada de dez do 

corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Maria de Lurdes Garcez Ferreira, da freguesia de Rebordosa.---------------

  

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA DE LURDES GARCEZ FERREIRA, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

16 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE BERNARDINA PAULA MOREIRA MARTINS, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quatro mil seiscentos e noventa e um, datada de dez do 

corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 
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que é requerente Bernardina Paula Moreira Martins, da freguesia de Paredes.----------------

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR BERNARDINA PAULA MOREIRA MARTINS, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

17 - TOPONIMIA - FREGUESIA DE GANDRA - RUA SERAFIM FERREIRA DOS 

SANTOS E BECO ALBERTO COELHO MOREIRA - PARA DISCUSSÃO E 

APROVAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, treze mil cento e quarenta e cinco, datada de 

quatro do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes 

escritas e desenhadas sobre a Toponímia na freguesia de Gandra, na Rua Serafim Ferreira 

dos Santos e Beco Alberto Coelho Moreira.-------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que disse que nos 

documentos sobre o presente assunto, se refere que foram questões já aprovadas 

anteriormente, pelo que gostariam de saber se foram juntas as deliberações da Junta de 

Freguesia.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Pelo senhor Presidente foi dito que a toponímia é uma competência da Câmara 

Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

 A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 
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ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE GANDRA, 

NA RUA SERAFIM FERREIRA DOS SANTOS E BECO ALBERTO COELHO MOREIRA, 

NOS TERMOS PROPOSTOS.-------------------------------------------------------------------------------- 

  

18 - PROPOSTA PARA CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO ENTRE O MUNICIPIO DE 

PAREDES E A FABRICA DA IGREJA DE SÃO MIGUEL DE GANDRA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, quinze mil quatrocentos e dezoito, datada de 

dez do corrente mês e ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a proposta 

de celebração de um protocolo com a Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São 

Miguel de Gandra.----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

PROTOCOLO A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E A FÁBRICA DA 

IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE SÃO MIGUEL DE GANDRA, NOS 

PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA PREVIAMENTE A TODOS OS 

MEMBROS DO EXECUTIVO.------------------------------------------------------------------------------- 

  

19 - COMISSÃO DE FEIRANTES DA FEIRA DE PAREDES - REQUERIMENTO PARA 

A REALIZAÇÃO DA FEIRA DO DIA 18 DE ABRIL - PARA RATIFICAÇÃO 

 

 

Foi presente à reunião, para ratificação, um requerimento com o registo de entrada 

número quinze mil seiscentos e oitenta, datado de catorze do corrente mês e ano, a 

solicitar ao executivo que a feira de dezoito de abril, que por força do Regulamento se iria 

realizar no dia dezassete do mesmo mês, se realize no próprio dia dezoito.--------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO QUE AUTORIZOU QUE A FEIRA SE REALIZASSE NO DIA DEZOITO DO 

MÊS DE ABRIL.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

20 - COMISSÃO DE FEIRANTES DA FEIRA DE PAREDES - REQUERIMENTO PARA 

A REALIZAÇÃO DA FEIRA DO DIA 01 DE MAIO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com o registo de entrada número quinze mil 

quatrocentos e sessenta e dois, datado de onze do corrente mês e ano, a solicitar ao 

executivo que a primeira feira de maio, que por força do Regulamento teria que se 

realizar no dia dois de maio, se realize no dia um desse mês.--------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR QUE A 

PRIMEIRA FEIRA DO MÊS DE MAIO, QUE POR FORÇA DO REGULAMENTO SE IRIA 

REALIZAR NO DIA DOIS DE MAIO, SE REALIZE NO DIA UM DESSE MÊS.--------------- 

  

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 
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---Sendo catorze horas e cinquenta minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Verónica de Brito Castro, Chefe da Divisão Administrativa, redigi e, juntamente 

com o Senhor Presidente da Câmara Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se 

encontra fiel ao que de relevante se passou na mesma reunião.------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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